



Association de Parents d'élèves Des

<http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/>

Compte-rendu réunion du 13 novembre 2013

Présents :

Valérie Pépin, Isabelle Mazekebabou, Audrey Latruffe, Fabienne Lemesre, Géraldine Grosso, Sylviane Méli, Stéphanie Millet, Florence Moulin, Fabienne Samuel, Sophie Magnin, Nathalie Chevrin-Breton, Véronique Girard, Emilie Ossedat, Patricia Trillaud, Vanessa Revel, Karine Cornuault, Géraldine Périnet

Présentation du projet de 2 classes

Mme Pépin nous rappelle comment sont financés les projets scolaires :

En début d'année, il est demandé à chaque parent une contribution pour son enfant + la Mairie donne une enveloppe globale pour l'école afin de financer les transports. Cet argent est ensuite réparti par classe au prorata du nombre d'enfants.

Cette année, les classes de Mme Pépin et Rabatel ont déjà utilisé la totalité de leur enveloppe avec une sortie au Parc de la Tête d'Or, la participation au Cross et prochainement une sortie cinéma pour le film « Sur le chemin de l'école ».

Projet des CE2 / CM1

Actuellement, les deux classes travaillent sur le thème de l'Europe, notamment en littérature. Avec l'approche des fêtes, les enseignantes souhaitent faire découvrir aux enfants la cuisine européenne à Noël. Pour cela, elles ont besoin d'acheter du matériel et des ingrédients. Le financement de ce projet est accepté.

Bilan de la vente de bulbes

La vente de bulbes va permettre de rapporter environ 200 euros à l'association alors qu'il n'y a eu que 26 commandes. Nous pensons que les parents n'ont pas eu suffisamment de temps pour commander, que l'opération s'est déroulée trop tard dans l'année et qu'il aurait fallu donner un catalogue par enfant. Aussi, le fournisseur n'est pas très réactif car nous attendons toujours de recevoir les fleurs alors que la commande a été faite il y a plus de 3 semaines.

Néanmoins, le bilan financier est très positif. Nous pensons donc reconduire cette opération après quelques ajustements.



Association de Parents d'élèves Des

<http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/>

Préparation du Téléthon

Le 6 décembre se déroulera le téléthon à la Salle Louise Labée. Cette année, c'est l'association des Portugais qui préside. Nous allons nous associer avec l'école des Marais pour y participer. Nous nous rencontrerons le 19 novembre pour les préparatifs.

Préparation du 8 décembre

Toutes les demandes de matériels ont déjà été effectuées.

Nous vendrons des crêpes, des hot-dogs, des gâteaux et des bonbons.

Nous demanderons aux parents de nous aider en faisant des crêpes. Nous serons présents de 16h à 21h30.

Le 25 novembre se déroule une réunion de préparation avec la Mairie. Nous aurons une réunion de préparation supplémentaire le 3 décembre à 20h30.

Préparation du conseil de l'école primaire

Les personnes qui ont été présentes au conseil de l'école maternelle nous font un compte-rendu oral.

A lire sur notre site le compte-rendu effectué par Mme Rivoire et Mme Genvresse (notamment concernant les travaux et la réforme des rythmes scolaires):

<http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/cr-conseils-d-écoles-maternelle-et-primaire/>

Nous reprendrons les sujets précédemment évoqués ainsi que :

- Couverture de la piscine ou choix d'une autre piscine ?
- Attention : nouveaux jeux dangereux
- A quoi vont servir les 700 euros alloués en début d'année

Concernant la réforme des rythmes scolaires, nous décidons de mettre en place un questionnaire auprès des parents afin de connaître leurs besoins et leurs propositions.

Préparation de la kermesse

Le choix de la date s'avère très délicat cette année. Du fait des travaux, la Mairie a accepté de nous prêter l'Espace Louise Labée mais des difficultés liées à l'éloignement de la salle compliquent la logistique.

Nous décidons, à l'essai pour cette année, de programmer la kermesse le samedi 28 juin de 10 h à 14h.



Association de Parents d'élèves Des

<http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/>

Présentation du nouveau site internet

Notre nouveau site internet semble faire l'unanimité. Nous remercions Stéphanie Millet pour son excellent travail.

Date de la prochaine réunion :

Le 13 janvier 2014 à 20h30 dans le préau de l'école primaire.